

Jour de fête à Cuba pour l'anniversaire des organisations des enfants et des jeunes



La Havane, 4 avril, (RHC).- Les enfants et les jeunes cubains font la fête aujourd'hui. Ils célèbrent le 57^e anniversaire de l'Organisation des Pionniers José Martí qui regroupe des enfants de primaire et du premier cycle de secondaire et le 56^e anniversaire de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba.

Les premières minutes de la journée dans les établissements scolaires de tout le pays ont été

consacrées à mettre l'accent sur l'histoire de ces organisations et leurs motivations. Et après, on pouvait entendre de la musique et le rire des enfants et des adolescents un peu partout.

Le meeting central a été organisé à Sancti Spiritus, capitale de la province de même nom, dans le centre de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159114-jour-de-fete-a-cuba-pour-lanniversaire-des-organisations-des-enfants-et-des-jeunes>



Radio Habana Cuba